WWW.CIUDADANIAPORCOAHUILA.COM

BOLETÍN CIUDADANO

SALTILLO, COAH. MÉXICO

PROBLEMA DE FONDOS...

Del 11 al 17 de febrero

Num. 16

IENTÉRATE EN CORTITO!

- » INJURIAS. Causa polémica propuesta de Morena para 'revivir' ley de 1917 y elevar los castigos por ofensas al presidente. Preocupa el interés de Morena en la censura y restricción de derechos, señalan analistas.
- » **DESFONDADOS.** Federación sigue dejando sin recursos a los proyectos ferroviarios en Coahuila, como son el Tren Ligero Saltillo-Monterrey y el Tren Suburbano Coahuilteca. Los fondos continúan en \$0 para estos y otros proyectos carreteros en el Presupuesto Federal 2023.
- » IMPUNIDAD. Un estudio afirma que incidencia delictiva creció 23% en sexenio de AMLO, en comparación con los dos sexenios anteriores.
- » AL CIEN. Saltillo es considerada la ciudad más atractiva y calificada para que empresas internacionales ubiquen en la región su producción y operación comercial estratégica (nearshoring).
- »INCONGRUENCIA, I. Asociación de Municipios de México (AMMAC) promovió un amparo contra el 'Plan B' de Morena por atentar contra el derecho a la información de los ciudadanos al recortar presupuestos de comunicación, y por atentar contra la democracia al permitir que funcionarios participen en temas electorales.
- » INCONGRUENCIA, II. En el contexto de esa iniciativa, una asociación civil reportó que el Gobierno del Estado de Morelos, liderado por Morena y sus



aliados, gastó más del doble de lo programado en el rubro de comunicación.

- » EN CONFLICTO, I. Funcionarios y asociaciones agrícolas de Estados Unidos expresaron su decepción y descontento por las medidas de la 4T para prohibir la importación de maíz transgénico bajo reglas unilaterales y sin fundamentación científca.
- » EN CONFLICTO, II. Mientras algunos sectores solicitan que se respete el tratado comercial firmado por los tres países de Norteamérica (T-MEC), la Cámara de Repre-

sentantes de EU pidió iniciar una disputa formal contra México por este tema.

- » NO ALCANZA. Según estudios recientes, en México el porcentaje de la población en pobreza laboral (que tienen trabajo, pero su ingreso no alcanza para sostener a la familia) superó lo registrado antes de la pandemia.
- » REGLAS LISTAS. La Cámara de Diputados aprobó la convocatoria para elegir a los nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral, así como los criterios específicos de dicha selección.



GOBIERNO DE





CON EL APOYO DE MÁS DE MEDIO MILLÓN DE PERSONAS en todo el Estado, Manolo Jiménez 'amarró' su designación como candidato de la alianza entre PRI, PAN y PRD por la gubernatura de Coahuila.